



David Dowdles  
Directeur Général Délégué

December 18th, 2017

Dear Parents,

### **Music Scholarship Programme**

With effect from February 2018 the School will be offering pupils in the primary section the opportunity to take violin lessons as part of a new initiative designed to promote an interest in music amongst the young. This programme may extend to other instruments in due course.

The Violin Scholarship Programme will be offered by the School at no cost to parents. However, pupils who benefit from this programme may be required to participate in other initiatives such as musical performances, choir and instrumental ensembles and will be expected in general to demonstrate continued commitment and progress in all areas of activity.

The provision of these instrumental lessons, which will be subject to annual review, will be on a rotational basis and will in all probability be taught, in the first instance, by Ms Léa Slabiak. Ms Slabiak holds a Certificat d'Étude Musicale from the Conservatoire national supérieur de musique de Paris and is now preparing for her Diplôme d'Étude Musicale. She is permanent violinist at the Orchestra and Choir of Sorbonne Université.

Whilst voluntary – and parents naturally have the option to opt out – I encourage all pupils to benefit from this opportunity. Parents who do not wish their son or daughter to have violin lessons are kindly asked to let me know in writing by the start of next term.

This initiative is the first of several about which I will write in due course and which are designed to expose pupils more widely not only to the Performing and Visual Arts but indeed also to a broader range of sporting activities.

Yours sincerely,

David Dowdles  
Director General (Délégué)





David Dowdles  
Directeur Général Délégué

Verneuil d'Avre et d'Iton, le 18 décembre 2017

### **Atelier de pratique musicale**

Chers parents,

À compter du mois de février 2018, l'École des Roches offrira aux élèves du primaire la possibilité de prendre des leçons de violon dans le cadre d'une nouvelle initiative destinée à promouvoir l'intérêt pour la musique parmi les plus jeunes. Ce programme pourra être étendu à d'autres instruments ultérieurement.

L'atelier de pratique musicale Violon sera proposé par l'école sans coût supplémentaire pour les parents. Toutefois, les élèves bénéficiaires de ce programme seront tenus de participer à des projets tels que des spectacles musicaux, la chorale ou l'ensemble instrumental et devront d'une manière générale faire preuve d'un engagement constant et de progrès dans tous les domaines de leur vie d'élève.

Ces leçons instrumentales, qui feront l'objet d'une révision annuelle, seront organisées en petits groupes et seront dispensées selon toute probabilité, dans un premier temps, par M<sup>lle</sup> Léa Slabiak. Titulaire d'un Certificat d'Étude Musicale obtenu au Conservatoire national supérieur de musique de Paris, M<sup>lle</sup> Slabiak prépare actuellement son Diplôme d'Étude Musicale. Elle est également violoniste titulaire du Chœur et Orchestre de Sorbonne Université.

Bien que la participation reste volontaire – les parents étant bien sûr libres de ne pas y inscrire leur enfant – j'encourage tous les élèves à saisir cette opportunité. Les parents ne souhaitant pas que leur fils ou fille prenne ces leçons de violon sont invités à me l'indiquer par écrit d'ici au retour des congés de Noël.

Cette initiative est le premier volet d'une série de projets à propos desquels je vous écrirai ultérieurement et qui ont pour objectif d'exposer plus largement les élèves non seulement aux arts visuels et dramatiques mais également, bien entendu, à une palette élargie d'activités sportives.

Bien à vous,

David Dowdles  
Directeur Général Délégué

